

南小だより

佐世保市立吉井南小学校
No.38 R. 5. 3. 10 (金)
文責：山口伸一郎

学校評価へのご協力、ありがとうございました。

12月に実施いたしました、令和4年度の「学校評価」へのご協力、ありがとうございました。遅くなりましたが、この度結果がまとまりましたので、先週ご家庭にプリントにて配付させていただきました。

学校評価については、保護者の皆様や地域住民の皆様等から理解と参画を得て、学校・家庭・地域の連携協力による学校づくりを進めることをめざして、実施しているものです。今回も、昨年度と同様に、全部で11項目について評価をしていただきました。

昨年度の結果と比較して「1」、「4」、「6」、「7」、「11」の項目につきまして上昇が見られ、全体でも0.1ポイント上昇の評価をいただきました。今年度は、新型コロナウイルス感染も少しずつ落ち着きを見せ始め、授業参観及び外部指導者を招聘した授業等も少しずつ予定通り実施できるようになりました。そのため、ご家庭にも子どもたちの学校での様子についてご理解いただける機会が少しずつ増えてきたためではないかと推察しているところです。

しかしながら、安全面の配慮についてのご指摘等もいただきましたので、学校におきましても、再度教育活動の振返りをしっかりと行い、今後も継続して「凡事徹底」のスローガンのもと、指導を行ってまいりたいと思います。

今回の学校評価による、学校・家庭・地域の情報共有の機会を大切にさせていただき、これからも教育目標である「夢・あこがれをもち、笑顔あふれる吉井っ子の育成」の実現に向けて、教職員皆で力を合わせて教育活動を進めていきたいと思っております。今年度も残り少なくなりましたが、次年度に向けても引き続き、保護者の皆様並びに地域の皆様の本校教育活動に対するご支援・ご協力をどうぞよろしくお願いいたします。

<令和4年度 吉井南小学校 学校評価集計結果>

	地域	平均			平均	
		保護者	職員	児童		
1	学校の指導方針は共感でき、特色ある教育活動に満足している。	3.8 3.4	3.1 3.1	3.3 3.2	3.5 3.5	↑ 3.4 3.3
2	学校は人権教育を基盤にし、子供の命の大切さや思いやりの心を育てようとしている。	3.5 3.3	3.2 3.2	3.3 3.4	3.7 3.6	3.4 3.4
3	吉井南小学校の先生は、子供を理解し、わかりやすい授業をしようとしている。	/	3.2 3.2	3.4 3.3	3.7 3.6	3.4 3.4
4	吉井南小学校の先生は、集団生活でのきまりやマナーを適切に指導している。	3.5 3.3	3.2 3.2	3.4 3.3	3.7 3.7	↑ 3.5 3.4
5	吉井南小学校の先生は、子供や保護者の相談に誠意を持って応じている。	/	3.2 3.2	3.5 3.7	3.7 3.6	3.5 3.5
6	吉井南小学校の先生は、地域の行事を理解し、協力的である。	3.4 3.1	3.3 3.2	3.0 2.9	3.4 3.3	↑ 3.3 3.1
7	子供たちは、好ましい友達関係があり、楽しく登校している。	3.1 2.9	3.3 3.2	3.1 3.1	3.5 3.6	↑ 3.3 3.2
8	子供たちは、返事や明るいあいさつをしている。	3.1 2.9	3.0 2.8	2.8 2.9	3.2 3.3	3.0 3.0
9	学校は安全に気を配り、子供の学びを支える環境を整えている。	3.6 3.4	3.2 3.2	3.0 3.1	3.3 3.4	3.3 3.3
10	学校及び学年は、地域の教材や人材を生かした教育活動を行っている。	3.5 3.3	3.3 3.2	3.3 3.3	3.5 3.6	3.4 3.4
11	学校や学級の様子を通信等で知らせ、連絡や意思疎通を適切に行っている。	3.7 3.7	3.3 3.3	3.5 3.4	3.7 3.6	↑ 3.6 3.5
	平均	3.5 3.3	3.2 3.2	3.2 3.3	3.5 3.5	↑ 3.4 3.3

※上段の太数字は本年度の結果で、下段の数字は昨年度の結果です。
※平均の枠内の「↑」は昨年度よりも数値が上昇したことを表し、「↓」は昨年度よりも数値が下がったことを表します。

重ねて感染症対策の徹底をお願いいたします。

新型コロナウイルスの感染拡大については、全国的にも、また、長崎県においても少しずつ落ち着いてきている感があります。それに伴い、長崎県及び佐世保市における感染段階も、レベル1に引き下げられました。学校におきましては、一時期インフルエンザの流行を心配する状況もありましたが、大きく広がることもなく、現在は感染症の流行については落ち着いた状態です。

しかしながら、市内の保育所や幼稚園、小学校等では、インフルエンザやノロウイルス等の流行の声も聞こえてきますので、**学校におきましては、引き続きこれまで同様に「手洗い・手指の消毒」、「教室の換気」等の指導について、一層の徹底を図ってまいります。また、「マスクの着脱」についても、状況に応じた指導を行ってまいります。**ご家庭におきましても引き続きご留意いただき、重ねて感染症対策の徹底をお願いいたします。

令和4年度も残り2週間程となつてまいりましたが、引き続きご家庭のご支援・ご協力をどうぞよろしくお願いいたします。

